

Rapport du caissier central pour l'année 2004

L'année comptable 2004 boucle avec une petite perte de Fr 1'488.40. Si nous comparons ce chiffre avec les prévisions budgétaires qui prévoyaient un déficit de 21'100.-, nous constatons que ce résultat est réjouissant. Ce dernier est atteint principalement par des économies réalisées au sein du dicastère relève et cadres, de même que dans les deux championnats suisses individuels, c'est-à-dire le CSI et le tournoi fédéral. Seules les garanties de déficit ont été reprises.

Le compte des titres a augmenté à Fr 135'298.50, suite à une année boursière fructueuse. Par mesure de prudence, nous avons à nouveau constitué une réserve latente et reporté au bilan une somme de Fr 120'000.-

Nous avons constitué plusieurs réserves de Fr 4'000.- chacune : Elles concernent la Mitropa-Cup, les compétitions par équipes, le site Internet et l'infrastructure du secrétariat central.

Suite au déroulement des championnats du monde à Brissago, nous avons diminué le legs du Dr. Ulrich Moser de Fr 10'000.- Nous avons reçu une somme équivalente – pour affectation aux championnats du monde – du fonds « Echecs suisses » de la fondation d'utilité publique ACCENTUS.

Le budget 2006 prévoit des comptes équilibrés. Ceci est possible grâce à la hausse des cotisations votée lors de la dernière assemblée générale.

Il me reste à remercier toutes les personnes qui ont contribué à ce bon résultat. Des remerciements particuliers vont à mes deux collaboratrices Manuela Angst et Eliane Spichiger.

Un caissier heureux serait cependant un mauvais gestionnaire, s'il ne lançait pas un appel général, de garder un œil attentif à l'évolution de nos finances, malgré le bon résultat de l'exercice écoulé.

Düdingen, en avril 2005

Commission des finances
Achim Schneuwly